
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

＜平成３０年第４回定例会が開催＞ 
平成３０年１１月３０日より１２月２１日まで定例会議会が行われています。 

３０日に議案の上程後どの常任委員会に振り分けるかを決め、（委員会付託と言いま

す。）その後１２月３日より６日まで個人一般質問、１２月１０日より１３日まで各

常任委員会が行われ、１２月２１日の最終日に議案審査されます。 

＜今回も一般質問を行いました＞ 
今回も一般質問を行いました。 

第４回定例会では１７名の議員が個人一般質問を行ないました。 

私、稲葉たけしは、１２月３日に今まで一般質問１３回目にして初めて１番目にて

登壇しました。一般質問の様子は既にインターネットでご覧になれますので見て頂

ければ幸いです。（印西市役所のＨＰより市議会＞市議会中継＞最新の録画を見る＞

１２月３日の一般質問からご覧ください。） 

今回の一般質問の主な内容は下記のとおりです。 

１ 地域交通のあり方について 

（１）印西市公共施設等総合計画と地域交通のあり方について 

（２）通学路問題と地域交通のあり方について 

（３）交通不便地区と地域交通のあり方について 

（４）街の発展と地域交通のあり方について 

２ 地域のポイント制度の活用について 

（１）自治体ポイントの活用について 

（２）地域ポイント制度の運用について 

３ 第６次産業化について 

（１）主な取り組み状況について 

（２）メリット、デメリットは 

（３）市が率先して地場産業を推進し、 

 ６次産業化のサポートの考えは？ 

（４）補助金や助成金について 
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発行：『稲葉たけし』後援会事務所 

〒270-1327 印西市大森３５２８－３   電話：０４７６－４２－２３７６ 

メール：inaba@simin-inzai.com     ブログ：http://ameblo.jp/inabainzai/ 

フェイスブック：https:www.facebook.com/inabatakeshi.inazai/   （討議資料） 

＜プロフィール＞ 

稲葉 健（いなば たけし） 
昭和３８年１１月５日（１９６３年）生まれ 

平成２７年統一地方選挙印西市議会議員初当選 

文教福祉常任委員会副委員長 

議会改革特別推進委員会 

議会だより編集委員会 

印旛利根川水防事務組合議会議員 

全国災害ボランティア議員連盟千葉県支部事務局長 

趣味：合唱、スキー、読書 
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＜凄い事です！下総誠粋會！天長節奉祝祭に参加します＞ 
平成３０年天長節奉祝祭が１２月２３日の天皇誕生

日に行われます。このお祝いに六軒厳島神社祭礼の

神輿責任団体である下総誠粋会の皆さんが神輿の団

体として選ばれました！神輿は８基でそのうちのひ

とつにとの事。当然千葉県では唯一との事です。こ

れはとても凄い事です！ 

※天長節奉祝祭は天皇陛下御在位の感謝の意を込め

「提灯行列」、「神輿パレード」を持って厳粛 

かつ盛大にお祝いを予定しています。 

日時：平成３０年１２月２３日 

   １４：００～２０：３０ 

場所：日比谷公園（大音楽堂・公園外周） 

東京都千代田区日比谷公園１－１５ 

詳しくはインターネットにて 

「天長節奉祝祭」で検索してみてください。 

＜平成３０年第３回定例会の議案と審議結果＞その３ 
平成３０年８月３１日より９月２８日まで行われた定例会について発行する通信に分割して報告して

います。 

＜議案第７号＞ 平成３０年度印西市介護保険特別会計補正予算（第２号） 

【内容】 

介護保険に係る特別会計の補正。２億７，４３９．８万円増額し総額５２億８，４７６．３万円。 

【審議結果】全会一致にて可決 

＜議案第８号＞ 財産の取得 

【内容】 

市内各小学校用児童机及び椅子１，２００組 ２２，０００，０００円（税抜き）にて購入。 

【審議結果】全会一致にて可決                        

＜議案第９号＞ 指定管理者の指定 

【内容】 

ふれあいサポートセンターいんざいの指定管理者を社会福祉法人印旛福祉会へ 

指定期間：平成３０年１２月１日から平成３３年３月３１日まで 

【審議結果】全会一致にて可決                      （次号に続く） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 
 

 

 

編集後記：５０肩になりました（笑）左方が本当に９０度ぐらいまでしか上がらない！最初外科に行って骨等に問題な

い事を確認して整骨院へ行きました。なんとか肩より高くあげられるようになったのですがまだまだです。             

なんとか今年中に直せればと思いリハビリ中です。                  稲葉 たけし                

『稲葉たけし通信』のバックナンバーについて 

各ご家庭にお届けしていますがなかなか毎号をお届けでき

ないでご迷惑をおかけしていますが、『稲葉たけし通信』のバ

ックナンバーをホームページよりダウンロードできるよう

にしています。 

パソコンの方は下記のアドレスから参照、ダウンロードして 

ください。http://inabatakeshi.jimdo.com/ 

またスマートフォンの方は右記のＱＲコードを 

読み取ってサイトより参照してください。   

 
 

 

行政相談について   

おかげさまで日々忙しく印西市内で活動させて頂いております。市

民の皆様からご要望で週一回行政相談会を実施致します。 

日時：毎週木曜日 １０：００～１２：００まで 

場所：稲葉たけし後援会事務所（大森３５２８番地３） 

市行政についての要望や相談なんでもかまいませんのでお気軽に

ご相談ください。（なるべく下記へ連絡後にお越しください） 

連絡先：０４７６－４２－２３７６（稲葉） 

『稲葉たけし』後援会のご案内 

共に印西市の発展の為に政治活動をご支援頂ける皆様を随時募集

しております。『印西に新しい風を！』皆様のご支援、後押しを心

よりお待ちしています。 

 

 


